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平成 28 年 7 月 第 9 号 

～  日 本 倶 楽 部 会 員 総 会 開 催 さ れ る  ～ 
            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
日本倶楽部会員総会の様子 

                                                      

平成 28 年度の会員総会は、6 月 9 日（木）午後 1

時から大会議室にて開催されました。 

今回の議案は、「平成 27 年度事業報告及び決算の

承認」という通常の案件の他に会費未納者に対する施

策として、会費を四半期以上支払わなかった会員につ

いては、会員の資格を喪失させることができる規定を

盛り込んだ「定款の一部改正」が上程されました。出

席者は当日の実出席者 54名の他に、委任状出席者は

法人会員を

含め341名を

数え、両者を

合わせると

出席会員数

は395名に達

し、会員総数

の 80％近く

になり、すべての議案は滞りなく可決成立しました。

まず、平成27年度の当倶楽部の活動状況については、

①会報の発行 ②ホームページの整備 ③会員アンケ

ートの実施 ④貸室料金の改定 ⑤特別会議室（旧麻

雀室）の新設 ⑥懇親パーティーの実施などが報告さ

れました。また、平成27年度の収支状況については、

「正味財産増減計算書」の形で報告され、経常収入 2

億 687 万円、経常費用 2 億 121 万円、当期経常収支

は 566 万円の黒字と報告され、承認を受けました。

総会終了後、午後 2 時過ぎから昨年と同様に、ロビ

ーを会場に懇親会が開かれました。総会出席者を中心

に、80 名近くの会員が参加されましたが、引き足も

早く午後 3時過ぎには終わりました。 

会員の交流の機会にこのような懇親会が開かれる

のは、1月の賀詞交歓会、3月の会員作品展に引き続

き、今年に入って 3 回目の懇親会でしたが、今回は

やや盛り上がりに欠けた感じがしました。午後 2 時

開会という時間が昼食時ともずれていることなどが一

因ではないかという感じを受けました。会員の交流の

場として、このような懇親会を年に数回は開催できれ

ばと思いますが、どのような機会に開けば良いか、ご

提案をいただければ幸いに存じます。 

（K.N.） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


